



Pommeranz-Liedtke

Jawohl, ich habe gestohlen!

Von

Theodor Dreiser

Im Verlauf eines Streites um die Verfilmung der „Amerikanischen Tragödie“ wurde ihrem Dichter vorgeworfen, daß er einmal gestohlen habe. Auf die Anwürfe erwidert Theodor Dreiser mit diesem Bekenntnis.

Damals lebte ich in Chicago. Wir versuchten zusammenzuhalten, was nach dem Hinscheiden meiner Mutter von dem Hausstand übriggeblieben war. Da waren noch die letzten Kosten, und der Ausblick war recht trübe.

Die Sache wurde noch schlimmer dadurch, daß ich soeben meine Anstellung als Chauffeur eines Wäschereiwagens verloren hatte. Der Wagen war ohne mein